



学校だより

中央市立豊富小学校
学校通信第5号
発行日 令和4年7月22日

73日間の1学期が終了，明日から

34日間の夏休みが始まります。

4月6日（水）の入学式，7日（木）の始業式でスタートした73日間（2～6年生は72日間）の1学期が終了します。保護者や地域の皆様のご支援・ご協力のおかげで，無事に1学期を終了することができます。誠にありがとうございました。

1学期は，新型コロナウイルス感染拡大防止を図りながら，1年生を迎える会・PTA 授業参観・児童総会，きずなウォークラリー等の全校が関わる行事や，各学年の行事・日々の教育活動を確実に実施することができました。また，2年ぶりとなる，水泳の授業も全学年で実施することができました。これも，日ごろからの保護者の皆様の協力のおかげだと感謝いたします。しかしながら，7月に入り，新型コロナの感染者が増加し，今後の動向をさらに注意していかなければならない状況です。学校では，教育活動を止めないよう，日々の健康チェックや校舎内でのマスクの着用，黙食の徹底，手洗いの徹底等を行いながら生活しています。明日からの夏休みにつきましても，事故やケガ等の注意喚起も含め，ご家庭での新型コロナウイルス感染症対策にご協力をお願いいたします。

さて，明日から34日間の夏休みが始まります。子どもたちには，普段できないことをたくさん経験してほしいと思います。あれこれ考えるのではなく，何か一つ，心に強く残ることをしてみることをお勧めします。このときの条件は，「自発的な意思（課題や勉強以外）で普段は無理だが，夏休みだからこそできること」です。たとえば，パソコンを自力で組み立ててみるとか，身近な生き物の観察やスケッチをしてみる，夏休み期間中に10冊以上の本を読破するといった形に残るものが分かりやすく良いと思います。自分で決めて，自分でその約束を守り，成し遂げた何か一つのことがあれば，その夏休みは，充実したものとなり，何年たっても「あの夏休みはこれができて良かった」と心に残ると思います。ぜひ，ご家庭でお子さんと話してみてください。2学期始業式の8月26日に元気な成長した姿で2学期を迎えられますよう，よろしくをお願いいたします。

夏休み中の新型コロナウイルスの対応について

※次の場合には，学校への連絡をお願いします。

- ①児童が新型コロナウイルス感染症に感染したとき
- ②児童が濃厚接触者となったとき
- ③児童がPCR検査を受けることになったとき

【連絡先】

豊富小学校 269-2012

※学校に電話がつかないとき（休日等）は，

中央市教育委員会 教育総務課 274-8521

※事故やケガ等の連絡も，上記のようにお願いします。



文責：校長 五味 宏康